

Bildunterschriften

Bild	Dateiname	Bildunterschrift
	RichardBrink_BAU2019_Nachbericht_01.jpg	<p>Mit der BAU in München startete das Messejahr 2019 bereits mit einem Highlight der Branche. Auch die Richard Brink GmbH & Co. KG präsentierte sich und ihre Produktvielfalt Fachbesuchern aus aller Welt.</p> <p>Foto: Richard Brink GmbH & Co. KG</p>
	RichardBrink_BAU2019_Nachbericht_02.jpg	<p>In diesem Jahr verdoppelte der Metallwarenhersteller die Fläche seines Messestands auf 208 Quadratmeter und zeigte gemeinsam mit seinen Mitarbeitern hohe Präsenz.</p> <p>Foto: Richard Brink GmbH & Co. KG</p>
	RichardBrink_BAU2019_Nachbericht_03.jpg	<p>Einen echten Mehrwert boten den Besuchern die zahlreichen Exponate zur Produktpräsentation. Sie gaben detaillierte Anleitungen zur Montage sowie einen authentischen Einblick in verschiedene Einbausituationen, wie hier bei den Displays des neuen Elix-Duschboards zu sehen ist.</p> <p>Foto: Richard Brink GmbH & Co. KG</p>

Bildunterschriften



RichardBrink_BAU2019_Nachbericht_04.jpg

Vor allem das neue und vollständig abgedichtete Duschboard „Elix“ sorgte für großes Aufsehen. Es vereint Board, Abdichtung und Gefälleausrichtung in einer Komplettlösung und ermöglicht einen bequemen sowie schnellen Einbau.

Foto: Richard Brink GmbH & Co. KG



RichardBrink_BAU2019_Nachbericht_05.jpg

Zukünftig neu im Programm der Firma Richard Brink ist die „Mono-Fortis“. Der erste Prototyp dieser Rinne wurde als Produkt-Neuankündigung auf der BAU 2019 präsentiert. Die Entwässerungslösung besteht aus einem gegossenen Block und kombiniert somit Rinnen und Roste in einem Bauteil.

Foto: Richard Brink GmbH & Co. KG



RichardBrink_BAU2019_Nachbericht_06.jpg

Im persönlichen Gespräch mit den Mitarbeitern der Richard Brink GmbH & Co. KG konnten sich die Besucher von der hohen Qualität selbst überzeugen und zugleich die vielen Produktdetails anhand der Exponate begutachten.

Foto: Richard Brink GmbH & Co. KG

Bildunterschriften



RichardBrink_BAU2019_Nachbericht_07.jpg

Die Rinnen und Sinkkästen aus Polymer-Beton des Typs „Poly-Fortis“ bewiesen ihre Vorteile als leichte und gleichzeitig überaus widerstandsfähige Entwässerungslösung.

Foto: Richard Brink GmbH & Co. KG



RichardBrink_BAU2019_Nachbericht_08.jpg

Ihren Sinn für Kreativität und Flexibilität unterstreicht die Firma Richard Brink mit ihren aus Einzelsegmenten zusammengesetzten Teichbecken mit doppelwandigem Aufbau. Der Clou: Die Teichfolie wird einfach unterhalb der oberen Rückkantung der Beckenwandung fixiert. Eine Weiterentwicklung, die mühelos eine dekorative Wasserfläche entstehen lässt.

Foto: Richard Brink GmbH & Co. KG